

Company **Endress+Hauser SE+Co. KG, Hauptstraße 1, 79689 Maulburg**

erklärt als Hersteller, dass das folgende Produkt
declares as manufacturer, that the following product

Product **Nivotester Liquiphant FailSafe**
FTL825-

den folgenden Bestimmungen entspricht:

Mitgeprüftes Messumformerspeisegerät der Grenzwertgeber Liquiphant Failsafe FTL80, FTL81 und FTL85 als typgeprüften Überfüllsicherungen für Flüssiggaslagerbehälter zur Lagerung von Flüssiggas, Bescheinigungsnummer TÜV. ÜS. 18 - 056 (VdTÜV) und Z-65.11.507 (DIBt).

is in conformity with the following provisions:

Co-tested transmitter power supply unit for level limit switch Liquiphant Failsafe FTL8x as type-tested overfill protections for liquid gas storage tank for storage of liquid gas, certificate number TÜV. ÜS. 18 - 056 (VdTÜV) and Z-65.11.507 (DIBt).

Die Bescheinigung gilt ausschließlich für den im Anschreiben der zuständigen Endress+Hauser Vertriebsgesellschaft genannten Kunden sowie nur für die aufgeführten Produkte und Zubehör im Auslieferungszustand.

Diese Erklärung ist gültig für das Inverkehrbringen bis zu 3 Jahre nach Ausstellungsdatum.

This declaration of compliance is exclusively valid for the customer listed in the cover letter of the respective Endress+Hauser sales center and for the listed products and accessories in delivery status.

The validity of this document for placing the product on the market expires 3 years after the date of issue.

Maulburg, 2-November-2018
Endress+Hauser SE+Co. KG



i.V. Dr. Dietmar Frühauf
Dept. Manager Level Limit
Research & Development Devices